

Sat Binmas Polres Sekadau Gelar Binkatpuan Satkamling di Desa Sungai Ringin

Cucu - [SEKADAU.KINERJA.CO.ID](https://www.sekadau.kinerja.co.id)

Mar 27, 2024 - 22:15



SEKADAU - Sat Binmas Polres Sekadau menggelar kegiatan Pembinaan Peningkatan Kemampuan (Binkatpuan), yang diikuti delapan Satkamling dari Desa Sungai Ringin dan Desa Mungguk, Rabu (27/3/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Gedung Balai Betomu Desa Sungai Ringin, Kecamatan Sekadau Hilir ini dipimpin oleh Kasat Binmas AKP Masdar, didampingi KBO Sat Binmas IPDA Budi Hamdani dan anggota Sat Binmas. Hadir

pula Kasi Kesra Desa Sungai Ringin dan Bhabinkamtibmas Desa Sungai Ringin.

Dalam kesempatan tersebut, Kasat Binmas AKP Masdar mengingatkan kembali Perpol No. 4 Tahun 2020 sebagai dasar pembentukan Satkamling. Ia juga menekankan pentingnya meningkatkan keamanan dan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan di lingkungan tempat tinggal.

"Kami mengapresiasi kegiatan Satkamling yang dilakukan oleh warga masyarakat secara swadaya. Hal ini menunjukkan kesadaran masyarakat terhadap Kamtibmas semakin meningkat," ujar AKP Masdar.

AKP Masdar juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, khususnya pasca Pemilu 2024, Perayaan Hari Raya Paskah, Bulan Ramadan, dan Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 M.

"Mari kita jaga bersama keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal kita dengan mengoptimalkan peran Satkamling," imbaunya.

Selain itu, Sat Binmas juga menampung saran dan masukan dari masyarakat terkait permasalahan Kamtibmas yang berkembang. Masyarakat juga diimbau untuk menjadi "Polisi bagi diri sendiri" dengan selalu waspada dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kegiatan Binkatpuan ini diisi dengan materi pelatihan baris berbaris dan penggunaan tongkat T sebagai alat perlindungan diri bagi anggota Satkamling.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar. Masyarakat menyambut positif kegiatan pembinaan yang dilakukan oleh Sat Binmas Polres Sekadau.